

Les Bratisla Boys - 1/1

Les bratisla boys ont disparus, leur maison de disques sort un album posthume intitulé Anthologigi. C'est la Stach stach mania !

Récit de leur disparition...

La nouvelle a fait l'effet d'une bombe dans le milieu du show-biz international : les célèbres Bratisla Boys, groupe d'origine slovakistanaise en tête des charts français (950 000 singles Stach Stach vendus à ce jour), auraient disparu, aux marges de la Mer Morte.

Le drame serait intervenu lors de leur tentative de record mondial d'apnée en haute mer; mais les circonstances précises de cette disparition restent floues...

Ne les voyant pas remonter à la surface au bout de 19 heures et 8 minutes, les sauveteurs et les organisateurs ont commencé à s'inquiéter. Et malgré toutes les recherches entreprises dans la foulée, aucun des Bratisla Boys n'a été retrouvé. Toutes les explications restent alors envisageables : accident, kidnapping, ou tour de magie ?

Désormais, quoi qu'il en soit, le vendredi, jour du poisson, est jour de deuil au Slovakistan.

C'est la consternation partout dans le monde. Les plus éminents hommes politiques, les plus grands artistes sont unanimes : la disparition des Bratisla Boys signifie la perte importante d'une partie du patrimoine culturel de la planète.

La musique planétaire a perdu un de ses plus beau fleurons au moment où Dvorjak, Piotr et Olaff ont été abattus au sommet, foudroyés à la fleur de l'âge.

Anthologigi : L'album posthume des Bratisla Boys !

Avant de disparaître, les Bratisla Boys nous ont laissé un ultime répertoire, un précieux héritage que leur Maison de Disques a décidé de commercialiser sous la forme d'un album posthume : Anthologigi.

Plus qu'un simple Best Of, ce disque est un recueil de toute la culture musicale de Solvakistan, enrichi de collaborations étonnantes. En effet, plusieurs stars internationales -comme Florent Pagny, Gad Elmaleh, Joey Starr, Francis Lalanne, Jean-Pierre Mader, Stéphane Bern, Kad et Olivier- ont souhaité leur rendre un dernier hommage.

Quelques interludes nous permettent aussi de partager les derniers instants d'intimité d'un groupe culte, dont la disparition plonge l'humanité au fond d'un abîme de tristesse.

Nous sommes entrés dans le néant, l'année 2002 sera l'année Bratisla Boys. L'année Bratisla Boys sera désormais l'année Zéro... Stach Stach !